

明聖Topics

発行:学校法人 花沢学園
明 聖 高 等 学 校

千葉市中央区本千葉町10-23
TEL.043(225)5622

明聖トピックス 2021.DECEMBER No.114

URL:<https://www.meisei-hs.ac.jp>

11月26日(金)・27日(土)に第21回明聖祭を開催しました。今年度も多くの保護者の方々に来校をいただきました。今年度のテーマは「絆～幸せに繋げる物語～」。クラスごとに一つの物語を定め、その世界観に基づいたアトラクションを作成しました。催事を通してクラスの絆が深まり、非日常な空間を楽しんでいました。

令和3年度 第21回 明聖祭

「絆～幸せに繋げる物語～」

1組『白雪姫～彩奈と38人の小人たち～』
木材を使用した本格的なストラップアウトや輪投げは大盛況でした。また、小人や白雪姫の可愛いフォトスポットでは思い思い撮影をしている姿が見られました。

2組『モンスターーズ・インク～mystery&escape～』
謎を解きながら脱出するゲームで、細部にこだわりが見られました。世界観の再現が素晴らしく、まるで



かわいい!!
1組『パズのまどあい園』
某テレビ番組のゲームをモチーフとしたアトラクションで、二人一組となり協力して的を倒します。『トイストーリー』キャラクターが教室内にたくさんいて、ゲームの傍らにあるフォトスポットも盛り上りました。

1年生
1組『白雪姫～彩奈と38人の小人たち～』
木材を使用した本格的なストラップアウトや輪投げは大盛況でした。また、小人や白雪姫の可愛いフォトスポットでは思い思い撮影をしている姿が見られました。

2年生
1組『パズのまどあい園』
某テレビ番組のゲームをモチーフとしたアトラクションで、二人一組となり協力して的を倒します。『トイストーリー』キャラクターが教室内にたくさんいて、ゲームの

4組『FROZEN～オラフのハナは碎けない～』
『アナと雪の女王』の世界観が見事に再現され、スノーギースを銃で倒すゲームでした。銃の勢いが良く、倒せた時にはスカッと爽快感を感じることができました。

3組『フライングどぶつトロリー13』
トトロなどのキャラクターたちが大きな口を開けた的にフリスビーを投げる難易度の高いアトラクション。思わず「惜しい!」といった声が聞こえるなど、学年の垣根を越えて楽しんでいました。



2組『Beauty and the Beast of 2-2』
『美女と野獣』の世界が壮大な巨大壁画として飾られており、「すごい!」という声があちこちから聞こえました。最後に出題される「プロポーズの言葉は?」という質問ではジャッジマンをうならせるような素敵な言葉が多数見られました。

当日は、前半の店番を担当しました。慣れない接客に緊張ましたが、同じ店番担当だったクラスメイトや先生のおかげでどうにか乗り切れました。いらっしゃいませ、と積極的に声を出して良かつたです。大変なことも多かつたですが、とても楽しかったです。(2・3 増田 晴心)

3組『よひじそネバーランドドヘ!!』
『ピーターパン』になりました。自分が一生懸命描いたポスターが賞に選ばれた時は驚きました。クラス全員が喜んでくれたので嬉しかったです。次回の明聖祭でもポスター賞を取れるよう頑張りたいと思います。(1・4 小出 蓮大)



2組『Beauty and the Beast of 2-2』

暗闇の中でランタンや電飾が
きれいに浮かび、クリオリティ
の高さに驚かされました。



4組『お菓子の家の謎』

「ヘンゼルとグレーテル」の世界に基づいた謎解きで、隠された謎を探すのも一苦労。グレーブごとに協力して謎に挑む姿が見られました。

1組『NIGHT MARE BEFORE CHRUSIMMAS』

今回一番賑わいを見せた催事で、某テーマパークのアトラクションのようななお化け屋敷でした。迷路の中にある三つの宝を探すアトラクションで、暗闇の中で廊下まで悲鳴が聞こえきました。見事、最優秀賞を受賞しました！

3年生

3組『塔の上の二頭筋』

教室の中央にシンデレラの衣装が飾られ、教室内が華やかに装飾されていました。あちこちに隠されたガラスの靴を制限時間内に探し、そこからクイズが出題されポイントをゲットしていました。

がらで、隠れミッキーもなかなか見つからず、何度も体験しました。

2組『シンデレラと消えた靴』

ハニーポットに乗り、アトラクションを巡りながら隠れミッキーを探すアトラクション。BGMや装飾が本物さながらで、隠れミッキーもなかなか見つからず、何度も体験しました。

4組『ブーさんのハーハント』

通信コースでは有志で集まり、催事を仕上げました。水鉄砲による的当てや、水風船釣りなど、縁日のような空間でコースの垣根を超えた交流ができてきました。

『マーメイド ラグーン』

通信コース

入口には物語に登場する巨大なドアがそびえたち、迷路内に配置されたクイズに挑戦しながらアリスの世界観を楽しめました。入口では制作風景のメイキングが流れ、ITコースならではの工夫が見られました。

5組『不思議の組のアリス』

入口



今年の文化祭は高校生活最後だったので、全力で頑張つて作業を行えたと思います。クラスみんなが頑張ることでチームワークが良くなり、コミュニケーションが増えて良かつたです。最後の文化祭が最高の文化祭になつたと思います。
(3・3 上島豪人)

作品展示

まるで海の中にいるような空間で、1年生の絵画、2年生の刺繍、3年生の書道・ペット・絵本が展示されました。また、階段には3年生の作成した蝶が飾られ、校内を華やかに彩りました。

実行委員会活動

明聖祭を成功させるために、約1ヵ月間一生懸命に取り組みました。1階が物語の始まりとして大きな絵本が置かれ、2階が海、3階が街、4階が森、5階が宇宙をイメージして制作しました。各階様々な工夫

私は明聖祭実行委員長として活動しました。実行委員たちに意見を伝えたり、まとめて意見を伝えたりすることが大変でした。特に3年生の中で話し合いを行い、みんなでイメージを作ることができたと思いました。人生初の経験です。トラブルもありましたが、予定通りに準備を終えることができました。人生初の経験だったため、とても難しく緊張ましたが、何とかやり遂げることができて良かつたです。
(3・4 清水海里)



コロナ禍での開催となり多くの制限がある中で、生徒たちが試行錯誤を繰り返し、学年の枠を超えて協力し合いながら今年度の明聖祭を成功させました。今回の経験や思い出を胸に、今後の学校生活や将来に生かしてください！

最優秀賞
優秀賞
ポスター賞
3 - 1
3 - 3
1 - 4
2 - 4
3 - 2

最優秀賞 3-1
おめでとう！

ようこそ！



専門学校・短期大学から講師の先生方をお招きし、各分野の体験授業をしていただきました。生徒たちは、IT情報、音楽・エンターテインメント、美術・デザイン、公務員、美容、語学・トラベル、スポーツ・健康、幼稚園・保育、動物の9分野の中から2つを選択しました。各授業では演技の練習やパソコンを使った授業、コース料理の配り方、ヘアセットの仕方や動物の検診の方など、普段の高校生活では味わえない体験授業を通して、自分の興味・関心について知ることができました。また、進路について意

学に加え、体験授業を受けました。

1学年、2学年共に今回の進路ガイダンスで大きな刺激を受けたようです。今年度より導入した生徒用の手帳を使い、熱心にメモをとる姿も見られました。



進路ガイダンス

○体験授業

専門学校・短期大学から講師の先生方をお招きし、各分野の体験授業をしていただきました。生徒たちは、IT情報、音楽・エンターテインメント、美術・デザイン、公務員、美容、語学・トラベル、スポーツ・健康、幼稚園・保育、動物の9分野の中から2つを選択しました。各授業では演技の練習やパソコンを使った授業、コース料理の配り方、ヘアセットの仕方や動物の検診の方など、普段の高校生活では味わえない体験授業を通して、自分の興味・関心について知ることができました。また、進路について意

イ

1学年



11月16日（火）に全日コース1・2年生を対象とした進路ガイダンスを実施しました。

1学年は専門学校・短期大学による体験授業を、2学年は各大学・専門学校へのキャンパスツアー・就職コースに分かれました。

識を高める良いきっかけとなりました。

た。運転シミュレーターの操作やトレーニングマシンなど、各学校独自の施設を利用する機会にも恵まれ、専門学校の雰囲気を味わうことができ、皆満足した表情を見せていました。

○キャンパスツアー

大学コース・専門学校コース、就職コースに分かれて、見学会を行いました。

大学コースでは、中央学院大学

を見学しました。学校の説明に加えて、施設見学や学食体験を通して、大学生生活に触れることができました。キャンパスの大きさや充実した設備など、その魅力を十分に感じました。特にキャンパス内の仮法廷では、その迫力に多くの生徒が驚いていました。



第59回 定通総合文化大会



《被服・手芸》

2 - 1	吉田 宗真
2 - 4	笠川 路晏
2 - 4	本川 月菜
3 - 3	青柳 安葉

銀賞
佳作
佳作
佳作

1 - 4 黒崎 優里
金賞

10月16日（土）千葉県立市川工業高等学校にて定時制通信制総合文化大会が行われました。この大会では、千葉県の定時制通信制高校から書道や美術、被服・手芸などの文化活動の総合的成果の発表を通して、文化水準の向上を図ることが目的となっています。

本校からは選抜で被服・手芸の部に2、3年生から家庭総合と育みの作品、書道の部に3年生の書道作品、絵画の部には1年生の美術の作品を出展しました。

数多くの作品が出展されていた中、本校の生徒も各部門で賞を受賞しました。今年度は金賞を受賞した生徒もいました。次年度も受賞を目指し取り組んでいきましょう。

11月23日（火）、3年生が引退した新チームで初めての公式戦となる新人戦が行われました。夏の選手権で二回戦出場をしていたため、今大会でのブロック予選ではシード扱いとなり、勝てば県大会出場が決定する大事な一戦となりました。

対戦相手は千葉県立生浜高校・市原高校の合同チームです。試合は序盤明聖が主導権を握り、攻め込む場面も見られましたが、得点には至らず。逆にセットプレーからピンチを迎えたが、これを守り切り、スコアレスで前半を折り返します。



後半はキヤプテンの西谷（2・2）を中心に攻撃を仕掛けますが、お互いに決め手を欠き、試合は終盤へ。すると後半22分、前田（2・1）のスルーパスに反応した鈴木（空）（2・3）がペナルティエリア内に持ち込み、態勢を崩しながらもそのままゴールへねじ込みます。明聖は喉から手が出るほど欲しかった先制点を奪取しました。その後は攻め込まれるシーンもありましたが、気迫のこもったディフェンスを見せる叶野（2・1）や1対1を防ぐビッグセーブを見せる

令和3年度 千葉県高等学校

新人サッカー大会 第5ブロック予選



キーパー森田（2・2）の活躍もあり、無失点に抑えます。試合はこのまま終了し、1-0で明聖が勝利。創部初の県大会出場を決めました。

1、2年生の新チームで臨んだ初の公式戦は勝利という最高の形でスタートを切りました。引退した3年生から受け継いだサッカー部の今後の更なる活躍を期待します。応援してくださいました人々、本当にありがとうございました。



編集後記

今年度は体験型の催事を中心とした明聖祭となりました。クラス全体で催事を作り上げる一体感を得られたことと思います。3年生のクラス催事の出来栄えに圧倒されながらも、自主的に発案・行動する1・2年生の姿が見られ、来年度以降に期待が膨らむ明聖祭となりました。

明聖祭も無事に終了し、今年も残りわずかとなりました。来年も行事・研修を全力で楽しもうとする生徒の姿をお届けいたしますので、よろしくお願いいたします。

正野
明日香